

## Des anciens combattants à l'honneur



Pascal Poublanc, second adjoint de Soutiers, Jean Chadeyron, Michel Dupuis, porte-drapeau pour Soutiers depuis vingt ans, Yvon Brunet, président d'honneur AFN, Benoît Piron, maire de Saint-Pardoux et Denis Clisson, porte-drapeau pour Saint-Pardoux depuis trente ans.

**A** l'occasion de la journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et aux combats du Maroc et de Tunisie, une commémoration au monument aux morts s'est tenue à Saint-Pardoux-Soutiers. Les anciens d'Algérie, se sont re-

cueillis sur la tombe de leur camarade Jean-Claude Pouet. S'en est suivie une allocution du maire, Benoît Piron, qui a remis l'insigne de trente ans de porte-drapeau à Denis Clisson, puis des vingt ans de service à Michel Dupuis. La section des anciens d'Algérie, AFN-UNC

compte 36 adhérents dont 27 anciens AFN. Tout soldat ayant été sous les drapeaux peut adhérer en contactant le président, Charles Rousselot, le vice président, Philippe Fénelon ou le secrétaire, Jean Chadeyron.